

例年よりも早い梅雨明け、そんな中でプロ野球のオールスターゲームが仙台で開催され、北は秋田から南は神奈川まで各地の仲間がかけつけてくれました。また一度は中止が検討されたイベントも開催が決定されるなどスポーツを通じて復興への動きが活発な月となりました。

スポーツボランティアのつながり、7月仙台に仲間が集まりました

7月5日(火) 仙台89ERS打ち合わせ

新シーズンへの参入が決定したチームを継続的に支援するための仕組み作りの検討が始まりました。

7月6日(水) 宮城県ラグビーフットボール協会打ち合わせ

9月に開催されるラグビーワールドカップニュージーランド大会に向けて情報交換を行いました。

ゼビオアリーナ起工式

S Vからのお知らせ (定例会案内・第9回リレートーク案内)

7月8日(金) プロスポーツネット打ち合わせ

7月9日(土) S V 2 0 0 4 定例会 直近のスポーツ状況を確認し、今後に向けてはラグビー教会と連携した「ワールドカップ招致」活動への協力体制を確認しました。

7月10日(日) せんだい・みやぎNPO情報ライブラリー情報変更

S V 2 0 0 4 は市民活動団体として決算や活動の情報を広く公開しています。

https://canpan.info/dantai_list_search.do#searchResult

7月11日(月) S Vからのお知らせ (直近の活動予定について)

7月16日(土) プロ野球オールスターゲーム打合せ

7月20日(水) S Vからのお知らせ (オールスターボランティア情報など)

7月23日(土) ボランティア交流会

翌日のオールスターゲームのために前泊してくれたボランティアとの交流会を開催しました。

7月24日(日) プロ野球オールスターゲームボランティア

被災地から多くの観客が招待されました。楽天のボランティア、グランディ・21のボランティアそして、S V 2 0 0 4をはじめ全国10県の仲間、災害やエコのボランティア仲間も一緒になって来場者の誘導や、ベースボールパークのイベントなどをサポートしました。





7月25日(月) 仙台89ERS打ち合わせ

ボランティア有志とプースター有志によって、支援組織立ち上げへの具体的な検討が始まりました。

7月26日(火) S Vからのお知らせ (リレートーク案内・今後の活動情報)

7月27日(水) 女子バレーボールチーム仙台ベルフィーユ発足発表

7月29日(金) 第9回仙台スポーツリレートーク

仙台市情報・産業プラザのセミナールームを会場として、今回はスペシャルオリンピックス日本・宮城の理事である佐藤田鶴子氏を迎え「障害者とスポーツ」というテーマで開催されました。

